



6 Pièces

347 m²

Réf. mzip806

8 900 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnelle villa provençale au Cap d'Antibes, domaine privé, versant ouest à deux pas des plages. Calme absolu, 5 chambres en suite, grand terrain de 2600 m² doté d'une magnifique piscine et d'un garage pour 4 voitures. Espaces extérieurs vastes pour la détente et les loisirs. Une rareté sur la Côte d'Azur, parfait pour savourer l'été dans un cadre idyllique. Cette propriété inspire la sérénité.

Outstanding Provençal villa on a private estate on the west side of Cap d'Antibes, a stone's throw from the beaches. Total peace and quiet, 5 en-suite bedrooms, large grounds 2,600 m² with a magnificent swimming pool and 4-car garage. Vast outdoor areas for relaxation and leisure activities. A rare property on the Côte d'Azur, perfect for enjoying the summer in an idyllic setting. A property guaranteeing a feeling of serenity.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com